

## CHASTRE

Communiqué de presse

### **Le groupe Ecolo Chastre annonce la démission du conseiller communal Simon Moutquin et son remplacement par la première suppléante, Andrée Debauche**

Pour des raisons professionnelles, notre jeune conseiller communal doit renoncer à son mandat. Après de longs mois de recherche d'emploi, Simon Moutquin renonce à son mandat pour commencer un travail de mobilisation et de mise en place de campagne pour les droits du peuple palestinien.



*« J'ai essayé de porter 3 choses durant ce trop court mandat : premièrement, la voix de la jeunesse trop souvent montrée du doigt, en proposant des nouvelles activités dans le plan de cohésion sociale et en suggérant de revoir les critères d'attribution de subsides aux associations de la commune mais aussi en essayant, sans résultats, de pousser la commune à dénoncer les mesures fédérales d'austérité qui frapperont les jeunes de plein fouet.*

*Ensuite, j'ai tenté dans mes interventions de rappeler que certains villages de la commune sont parfois oubliés. Pour ne citer qu'un exemple, Chastre dispose d'un terrain synthétique flambant neuf, alors que Saint-Géry et Gentinnes, à 5 kilomètres, ne disposent d'aucun terrain de sport.*

*Pour finir, durant ce mandat, j'ai été heurté de découvrir ce qu'était la Realpolitik et de constater qu'il est encore possible pour certains de soutenir des décisions choquantes uniquement par fidélité à leur groupe politique. Nous avons dénoncé de toutes nos forces ce genre de pratiques qui, hélas, sont encore trop courantes.*

*Après ces deux ans qui m'ont apporté énormément de choses positives, je dois reconnaître que j'ai apprécié la volonté de la majorité de vouloir rendre meilleure la vie des Chastrais ; nous avons des projets politiques forts différents, voire même une autre vision de la politique, mais leur passion pour la commune est admirable. Pour le reste, ma confiance en l'écologie politique pour porter un projet citoyen alternatif, de notre commune à l'Europe, reste intacte !»*

C'est Andrée Debauche qui reprend donc le mandat libéré par le départ de Simon. Bien connue de tous, celle qui fut conseillère communale durant la précédente législature est restée fort active dans divers comités de la commune. Elle assurera cette fonction avec rigueur et ténacité, contribuant ainsi à relever les nombreux défis qui attendent la commune.



Pour la locale ECOLO de Chastre,  
Christian Langerôme, Secrétaire politique